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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in einem Interview (Volkstimme vom 21.08.2008) erklärte der Manager des SCM und Ge-
schäftsführer der Handball Magdeburg GmbH Holger Kaiser, dass es zu einem Ausbau der 
Bördelandhalle keine Alternative gibt.  
Konkret ist die Rede von neuen Logen, der Aufwertung des VIP-Bereiches, Verbesserung der 
Cateringmöglichkeiten sowie sanitären Anlagen. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Welche Gespräche wurden mit der Stadt, als Eigentümer der Bördelandhalle, bisher zu 
den neuen Planungen geführt? 

2. Wie steht die Stadtverwaltung zu der geschilderten Thematik? 
3. Welche Zeitschiene kommt aus Sicht der Stadtverwaltung für einen möglichen Aus-

bau der Bördelandhalle in Betracht? 
4. Gibt es bereits Kostenschätzungen für die avisierten Maßnahmen und wie stellt sich 

die Stadtverwaltung die Deckung der entsprechenden Aufwendungen vor? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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